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Protokoll der Ortsbeiratssitzung 

Ortsteil Sterkelshausen 

 

Ort DGH  Beginn 19:30 Erstellt am 15.07.2024 

Datum 11.07.2024 Ende 20:30 Seitenzahl 7 

 

Protokollführer/in Simone Wacker 

 

Anwesende Ortsbeiratsmitglieder Gäste 

Tim Jürgensmeier  

Richard Deppe  

Simone Wacker  

Franciska Berg  

Peter Schade  

Uwe Rolf  

Klaus Giebl  

  

  

 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung der Anwesenden, Feststellung der form- und 

fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit 

2. Grußwort/ Mitteilung des Bürgermeisters 

3. Informationen des Ortsvorstehers 

4. Protokoll der letzten Ortsbeiratssitzung 

5.  Sanierung der Straße „Am Muhrgarten“ 

6. Umbau Jugendraum 

7.  Termine 

8. Verschiedenes 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsvorsteher Tim Jürgensmeier begrüßte die Ortsbeiratsmitglieder zur 2. 
Ortsbeiratssitzung im Jahr 2024 und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Zu Form und Frist 
der Einladung gab es keine Einwände.  
 
Die Hinweisbekanntmachung wurde in der HNA am 28.06.2024 veröffentlicht; die 
vollständige Tagesordnung wurde auf der Internet-Seite der Gemeinde Alheim bekannt 
gegeben. 
 
 
2.  Grußwort/ Mitteilung des Bürgermeisters 
 
Dr. Andreas Brethauer lässt sich entschuldigen, da er verhindert ist. 
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3.  Informationen des Ortsvorstehers 
 
Tim Jürgensmeier informiert über folgende Neuigkeiten/ Veränderungen: 
 
In der letzten Ortsvorsteher-Dienstversammlung wurde die neue Seniorenbeauftragte, Frau 
Regine Sauer aus Heinebach vorgestellt.   
 
Die Veranstaltungen zum Volkstrauertag finden jährlich abwechselnd in nur einem Ortsteil 
der Gemeinde statt.  
 
Das „Bauhof-Web“ wurde geschlossen und ein neues „Kann-Board“ für jeden Ortsteil 
eingerichtet. Zugriff auf das „Kann-Board“ haben die Gemeinde und die jeweiligen 
Ortsvorsteher. Notwendige Maßnahmen/Arbeiten können dort eingetragen und „verfolgt“ 
werden. 
 
Auf der Ortsvorsteher-Dienstversammlung wurde angeregt das jährliche Budget der 
Ortsvorsteher ab 2025 zu erhöhen. 
 
Seit einigen Wochen ist der Mobilfunk-Empfang über den Anbieter Vodafone eingeschränkt. 
Die Antenne des Anbieters auf dem Wasserhäuschen ist abgebaut. Lt. Mitteilung des 
Ortsvorstehers liegen auch der Gemeinde keine Informationen über die Mängel und die 
Entfernung vor. Ab dem heutigen Vormittag ist der Empfang wieder gegeben.   
 
Im Dezember wurde auf der Straße über die Kreuzhecke die Teerdecke durch ein 
Rückefahrzeug erheblich beschädigt. Der Schaden wurde über die Gemeinde an Hessen 
Forst gemeldet. Ein Unfallverursacher wurde über die Gemeinde und dem Hessen Forst 
ausfindig gemacht, dieser hat die entstandenen Schäden auch zugegeben. Die Schäden 
wurden zusammen mit dem Bauamt und einem Gutachter aufgenommen. Weitere 
Informationen liegen aktuell noch nicht vor: 
 

 Ergänzung 11.07.2024: Die Versicherung des Verursachers kommt für den Schaden 
auf. Der genaue Zeitpunkt der Sanierung ist noch nicht bekannt. 

 
Am 26.09.2023 wurde der Weg zur Kreuzhecke gesperrt, da auf dem Wasserhäuschen ein 
Richtfunkmast zur Verstärkung des Mobilfunknetzes T-Mobile (D1) installiert wird. 
 

 Ergänzung 24.01.2024: Der Richtfunkmast wurde zum heutigen Tag noch nicht in 
Betrieb genommen. Die Inbetriebnahme soll Anfang 2024 durchgeführt werden. 

 Ergänzung 11.07.2024: Der Funkmast wurde im März 2024 in Betrieb genommen 
und funktioniert uneingeschränkt. 

 
Am 21.09.2023 fand eine Informationsveranstaltung zum Thema 
Waldbrand/Hochwasserschutz für die Ortsbeiräte im Haus der Generationen statt. Tim 
Jürgensmeier, Richard Deppe und Peter Schade haben an der Infoveranstaltung 
teilgenommen. 
 

 Ergänzung 24.01.2024: Aktuell liegen keine weiteren Informationen zur 
Vorgehensweise vor. Ein Protokoll von der Veranstaltung wurde nicht verteilt.  

 Ergänzung 11.07.2024: Aktuelle Ergebnisse sollen lt. Ortsvorsteher-
Dienstversammlung kommen. Wann ist nicht bekannt. 
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4. Protokoll der letzten Ortsbeiratssitzung 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung vom 24.01.2024 wurde besprochen. Es gab keine 
Einwände. 
 
Der Ortsvorsteher gab zu versch. Punkten aktuelle Info´s: 
 
Die Styroporteile an den Feuerwehrstaustellen wurden entfernt. Die Staustelle vor dem Haus 
der Familie Pahlke weist allerdings schon Mängel auf. An einer Stelle ist bereits Teer 
weggebrochen und ein Loch entstanden. Der Ortsbeirat bittet die Gemeinde den Schaden zu 
reklamieren. 
 

 Ergänzung 24.01.2024: Der Ortsvorsteher hat sich den entstandenen Schaden mit 
dem Bauamt angeschaut. Ein Lösungsvorschlag war, den Stahlrahmen nochmal zu 
erneuern und so auszuschneiden, dass dieser direkt an dem Kanaldeckel angelegt 
wird. Aktuelle Informationen liegen noch nicht vor. 

 Ergänzung 11.07.2024: Die Mängel wurden im „Kann-Board“ erfasst. 
 

Zum Thema „Neubaugebiet“ liegt mittlerweile der Untersuchungsbericht in Bezug auf die 
mögliche Entwässerung des Ing. Büros vor. Lösungsmöglichkeiten sollten mit der Gemeinde 
nochmal erörtert und besprochen werden. 
 

 Ergänzung 24.01.2024: Zum Thema „Neubaugebiet“ gibt es weiterhin keine neuen 
Informationen. Der Ortsvorsteher wird hierzu mit dem Bauamt nochmal Kontakt 
aufnehmen und das Thema näher erläutern. 

 Ergänzung 11.07.2024: Es gibt keine neuen Informationen. Der Ortsvorsteher wird 
das Thema mit Herrn Fischer vom Bauamt nochmal erörtern. 

 
Das Grundstück der Familie Landeck in der Dorfstraße ist bisher weiterhin unverändert und 
sorgt für erheblichen Unmut im Ort. Trotz mehrfacher Hinweise an die Gemeinde durch den 
Ortsbeirat kam bisher keine Meldung über den aktuellen Stand. 
 

 Ergänzung 24.01.2024: Der Ortsvorsteher hat den aktuellen Sachstand bei der 
Gemeinde erfragt, das Ordnungsamt wird die Familie Landeck nochmals anschreiben 
und auf die Missstände hinweisen. 

 Ergänzung 11.07.2024: Die Familie Landeck wurde vom Ordnungsamt mehrfach 
schriftlich auf die Mängel hingewiesen – leider ohne Reaktion. Solange keine Gefahr 
durch fallende Ziegeln oder Ähnliches besteht, hat die Gemeinde keine weitere 
Möglichkeit zu handeln. 

 
Zur Beschaffung eines Teleskopbesens und den fehlenden Kleiderhaken in den Toiletten 
gibt es keine Informationen. Der defekte Lamellenvorhang im kleinen Saal wurde auch noch 
nicht repariert. 
 

 Ergänzung 24.01.2024: Aktuell liegen keine neuen Informationen vor. 

 Ergänzung 11.07.2024: Teleskopbesen und Kleiderhaken sind vorhanden. Die Haken 
werden in den nächsten Tagen in den Toiletten montiert. Der Lamellenvorhang im 
kleinen Saal ist weiterhin defekt. 

 
Die Sträucher mit den giftigen Beeren neben dem DGH und Biergarten wurden noch nicht 
beseitigt. Der Ortsvorsteher hat vergangene Woche nochmal auf die Gefahr hingewiesen die 
Gemeinde um Beseitigung gebeten 
 

 Ergänzung 24.01.2024: Aktuell liegen keine neuen Informationen vor. 

 Ergänzung 11.07.2024: Die Sträucher mit den giftigen Beeren sind immer noch 
vorhanden. Es wird dringend die komplette Beseitigung empfohlen, da die Sträucher 
aufgrund der feuchten Witterung in den vergangenen Monaten einen prächtigen 
Ertrag an „Früchten“ haben, die die Kinder zum „naschen“ verleiten könnten, da die 
Beeren von Johannisbeeren und Heidelbeeren kaum zu unterscheiden sind. 
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Am Parkplatz unterhalb des Schloss Ludwigseck wird in nächster Zeit eine zweiteilige 
Infotafel vom Naturpark Knüll aufgestellt. Auf dem einen Teil wird der Naturpark Knüll und 
auf dem anderen Teil ein Wanderweg rund um Sterkelshausen beschrieben. 
 

 Ergänzung 24.01.2024: Aktuell liegen keine neuen Informationen vor. 

 Ergänzung 11.07.2024: Die Infotafel wurde im Frühjahr 2024 installiert. Die Optik und 
die abgedruckten Info´s sind sehr ansprechend und einladend. 

 
Der Ortsbeirat stellte sich die Frage, was mit den Protokollen der Ortsbeiratssitzungen nach 
dem Weiterleiten an die Gemeindeverwaltung passiert. Werden die Informationen zur evtl. 
Klärung an die entsprechenden Bearbeiter weitergegeben? Oder muss sich der 
Ortsvorsteher selbst darum kümmern? 
 

 Ergänzung 24.01.2024: Eine Rückmeldung seitens der Gemeinde liegt noch nicht 
vor. 

 Ergänzung 11.07.2024: Anliegen/Maßnahmen/Aufgaben etc. die aus den Protokollen 
hervorgehen werden im jeweiligen „Kann-Board“ erfasst.  

 
Im Dorfgemeinschaftshaus wurden der Stromkasten im Untergeschoss und die Verteilung 
erneuert. Der genaue Zeitpunkt ist dem Ortsbeirat nicht bekannt. Die Kabel rund um den 
neuen Kasten liegen teilweise noch frei. Der Ortsbeirat bittet darum, die Abschlussarbeiten 
an der Wand so schnell wie möglich abzuschließen.  
 

 Ergänzung 24.01.2024: Die entstandenen Löcher rund um den Sicherungskasten 
sollen vom Bauhof der Gemeinde geschlossen werden. 

 Ergänzung 11.07.2024: Die großen Löcher rund um den Kasten wurden bereits 
beigeputzt. Seitlich soll der Kasten noch offen bleiben, um evtl. weitere Leitungen 
noch zu erneuert bzw. zu erweitern. 

 
 
Am Friedhof ist der nicht gepflasterte Weg unter der großen Linde sehr mit Unkraut und Gras 
zugewachsen und an einigen Stellen ziemlich ausgespült. Am Tag der Heimatpflege 
(14.10.2023) wurde der Weg vom Unkraut und Gras befreit. Der Ortsbeirat bittet die 
Gemeinde, dass im Anschluss der Belag vom Bauhof aufgefüllt und entsprechend befestigt 
wird.  
 

 Ergänzung 24.01.2024: Der Belag wurde noch nicht aufgefüllt und neu befestigt.  

 Ergänzung 11.07.2024: Der Belag wurde am Tag der Heimatpflege in Eigenleistung 
aufgefüllt und befestigt. Das Material und Gerätschaften stellte der Bauhof zur 
Verfügung. 

 
Im Kreuzungsbereich der Dorfstraße wurden in den vergangenen Monaten 2 Bäume gefällt. 
Der Ortsbeirat bittet darum, dass die Bäume ersetzt werden.  
 

 Ergänzung 24.01.2024: Zur Neubepflanzung der beiden Bäume im Kreuzungsbereich 
der Dorfstraße gibt es noch keine neuen Informationen. 

 Ergänzung 11.07.2024: Aufgrund mangelnder Haushaltsmittel können die Bäume in 
diesem Jahr nicht ersetzt werden. 

 
Beim letzten Tag der Heimatpflege (26.03.2023) wurde die kleine Verkehrsinsel am 
Ortseingang neu bepflanzt. Für die Bepflanzung der großen Verkehrsinsel wurde vom 
Bauhof nicht genügend Pflanzen geliefert. Bis heute ist die Bepflanzung noch nicht erfolgt. 
Der Ortsbeirat bittet die Gemeinde um Klärung, wann und ob die Bepflanzung noch in 
diesem Jahr erfolgt. 
 

 Ergänzung 24.01.2024: Aktuell liegen noch keine neuen Informationen zur 
Bepflanzung der Verkehrsinsel vor. 

 Ergänzung 11.07.2024: Die Verkehrsinsel wurde Anfang Juni von Franciska Berg und 
Simone Wacker bepflanzt. Ein Teil der Bepflanzung konnte vom Bauhof zur 
Verfügung gestellt werden. 
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Die Dachsanierung der Friedhofshalle ist immer noch nicht erfolgt, obwohl die Mittel bereits 
im letzten Jahr zur Verfügung standen. Lt. Informationen der Gemeinde wurde der Auftrag 
bereits Anfang 2023 an die Fa. Schade vergeben. 
 

 Ergänzung 24.01.2024: Die Dachsanierung der Friedhofshalle soll, sobald das Wetter 
sich bessert, durchgeführt werden. 

 Ergänzung 11.07.2024: Die Sanierung konnte aufgrund von Unwettervoraussagen an 
den geplanten Terminen nicht durchgeführt werden. Auf Nachfrage wurde 
zugesichert, dass die Arbeiten noch in diesem Jahr erfolgen werden. 

 
Auf dem Friedhof wird vorgeschlagen, die nicht mehr benötigten Gehwegplatten der oberen 
Reihe links neben der Friedhofshalle für die Wege der neu anzulegenden Einzelgräber zu 
verwenden. 
 

 Ergänzung 24.01.2024: Eine Rückmeldung der Gemeinde liegt noch nicht vor. 

 Ergänzung 11.07.2024: Es gibt keine weiteren Informationen. 
 
Lt. Informationen der Gemeinde beginnt die Fa. Goetel mit dem Glasfaserausbau in den 
kommenden Monaten (4. Quartal 2023) im Ortsteil Heinebach. Im Anschluss sollen die 
anderen Ortsteile mit Glasfaser versorgt werden. 
 

 Ergänzung 24.01.2024: Aktuelle Informationen der Gemeinde liegen noch nicht vor. 

 Ergänzung 11.07.2024: Die Fa. Goetel kann den Ausbau nicht beginnen, da keine 
Baufirmen zur Ausführung der Arbeiten zur Verfügung stehen. 

 
Für den Ortsteil Sterkelshausen schlägt der Ortsbeirat vor, dass im Hinblick auf die Zukunft 
auch das Dorfgemeinschaftshaus, das Feuerwehrhaus und das Wasserhäuschen gleich mit 
angeschlossen werden. 
 

 Ergänzung zum 24.01.2024: Eine Rückmeldung der Gemeinde liegt noch nicht vor. 

 Ergänzung 11.07.2024: Keine weiteren Informationen 
 
Die Markierungen „30“ auf den Fahrbahnen im Ort zur Geschwindigkeitsbegrenzung sind 
teilweise schon sehr beschädigt, nicht mehr gut sichtbar und werden ohnehin wenig 
beachtet. Der Ortsbeirat schlägt vor feste Schilder zu installieren.  
 

 Ergänzung 24.01.2024: Zum Installieren von Verkehrsschildern liegen keinen neuen 
Informationen vor. 

 Ergänzung 11.07.2024: Die Markierungen auf den Straßen wurde noch nicht 
erneuert. Der Ortsbeirat bittet um zusätzliche Beschilderung und Markierung auf der 
„Baumbacher Straße“ insbesondere vor den Bushaltestellen, da dort die 
Geschwindigkeit selten bis gar nicht eingehalten wird. Auch an den markierten 
Stellen sollten zusätzliche Schilder (30) installiert werden, da die Markierung nicht 
beachtet wird. 

 
Auf den Straßen „Am Forsthaus“ und „Im Ehls“ wird regelmäßig mit erhöhter 
Geschwindigkeit gefahren. Durch die Umgestaltung des Spielplatzes ist dieser doch immer 
gut besucht, so dass die erhöhten Geschwindigkeiten rund um den Spielplatz eine Gefahr 
darstellen. Der Ortsbeirat bittet die Gemeinde um Prüfung, ob 
Verkehrsberuhigungsmaßnahmen an den entsprechenden Stellen möglich sind. 
 

 Ergänzung 24.01.2024: Eine Rückmeldung der Gemeinde liegt noch nicht vor. 

 Ergänzung 11.07.2024: Da mögliche Bodenwellen in dem Bereich nicht in Frage 
kommen, wurde vorgeschlagen mit einer Beschilderung oder „Warnmännchen“ 
bereits weiter unten „Im Ehls“ auf spielende Kinder hinzuweisen. 

 
Am 13.07.2023 wurde vorgeschlagen an der Kreuzung Ludwigsecker Straße/ Im Ehls einen 
Verkehrsspiegel zu installieren, da der Kreuzungsbereich von der Straße „Im Ehls“ kommend 
nach links Richtung Oberellenbach nicht einsehbar ist. Grund dafür ist das Grundstück der 
Familie Kröker. Wenn ein Fahrzeug auf dem Grundstück steht, ist die Fahrbahn der 
Ludwigsecker Straße nicht mehr komplett einsehbar und es besteht erhöhte Unfallgefahr.  
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Dem Vorschlag wurde von allen anwesenden Ortsbeiratsmitgliedern zugestimmt. 
Bei der Beschaffung bittet der Ortsbeirat zu beachten, dass es sich um einen 2-fach 
befestigten Spiegel handelt, der sich nicht durch den Wind verdreht. 
 

 Ergänzung 20.09.2023: Aktuelle Informationen zur Installation eines 
Verkehrsspiegels liegen noch nicht vor. 

 

 Ergänzung 24.01.2024: Es gibt aktuell immer noch keine Rückmeldung zum 
genannten Thema. 
 

 Ergänzung 11.07.2024: Aktuell liegt nur die Rückmeldung vor, dass für die 
Kreisstraße Hessen Mobil zuständig ist. Es wurde vom Ortsbeirat nochmal 
ausdrücklich auf die Dringlichkeit hingewiesen. Da auf dem Grundstück der Familie 
Kröker regelmäßig größere PKW´s und ein Anhänger geparkt werden, kann die 
Straße an der Kreuzung „Im Ehls/ Ludwigsecker Straße“ Richtung Oberellenbach 
nicht eingesehen werden. Es besteht erhöhte Unfallgefahr. 

 
 
5. Sanierung der Straße „Am Muhrgarten“ 
 

Die Sanierung der Straße „Hinter den langen Gärten“ sowie des Wirtschaftsweges „Im 
Schwiegening“ soll ins nächste Jahr verschoben werden, da sich in der Sanierungsplanung 
Änderungen ergeben haben. 
Die vorhandenen Haushaltsmittel könnten für die Sanierung der Straße „Am Muhrgarten“ 
genutzt werden. Die Straße weist seit Jahren erhebliche Mängel auf, so dass Sie von den 
Anwohnern und den Dienstleistungsunternehmen, wie Post, Müllabfuhr etc. nur noch schwer 
zu befahren ist.  
Der Ortsbeirat befürwortet einstimmig die Prüfung der Sanierung. 
 
 
6. Umbau Jugendraum 
 

Ob der Jugendraum durch die Förderung über IKEK umgebaut werden kann, entscheidet 
sich in den nächsten Tagen. Bei einer Zusage soll eine Vergrößerung des Raumes mit einer 
möglichen Überdachung und zusätzlichen Toiletten erfolgen, so dass der Raum vom DGH 
getrennt wird.  
 
 
7. Termine 
 

Die nächste Sitzung ist im September geplant. 
Tag der Heimatpflege 26.10.2024 
 
 
8.  Verschiedenes 

 
Überarbeitung Aufgabenkatalog Hausverwalter DGH 
Die letzte Sitzung der Ortsvorsteher und Hausverwalter zur Überarbeitung der 
Hausordnungen und Aufgabenkataloge fand im April 2024 statt. Weitere Informationen zur 
Umsetzung oder weiteren Sitzungen liegen nicht vor. 
 
Beschädigungen Wassereinläufe 
Die Wassereinläufe vor dem Grundstück der Familie Holzhauer „Im Ehls“ sowie vor den 
Grundstücken der Familie Köthe und Schade „Am Forsthaus“ sind defekt und sollten 
dringend erneuert werden. 
 
Neupflanzung Baum am Weg zur Kreuzhecke 
Beim Heckenschnitt im Frühjahr wurde auf dem Weg zur Kreuzhecke (Am ersten Abzweig) 
ein kleinerer Baum versehentlich beseitigt. Es wird empfohlen den Baum zu ersetzen. 
 
 
 



Seite 7 von Fehler! Unbekanntes Schalterargument. 
 

Hecke Spielplatz 
Die Hecke am Spielplatz sollte dringend geschnitten werden, da diese die Fahrbahnbreite 
einschränkt. Herausragende Äste mit Dornen wurden bereits von Bürgern beseitigt. 
 
Hecken/Sträucher an privaten Grundstücksgrenzen 
Es wurde vermehrt festgestellt und von Bürgern bemängelt, dass an vielen privaten 
Grundstücksgrenzen die Hecken/Sträucher aufgrund mangelnder Pflege weit in die Straßen 
hereinragen und so die Sicht zu Einfahrten und Kreuzungen einschränken.. 
Der Ortsbeirat stellt sich die Frage, wie hoch und breit Hecken/Sträucher sein dürfen und wie 

mit dem Problem der mangelnden Pflege verfahren wird. 

Parkproblematik Friedrich-Ebert-Straße /Einrichtung Halteverbot 
In der Friedrich-Ebert-Straße werden zwischen 
den Hausnummern 6 und 8 an der 
gegenüberliegenden Seite regelmäßig PKW´s 
geparkt. Da die Straße ohnehin schon sehr 
schmal ist, kommt es täglich zu Behinderungen. 
Für Rettungsfahrzeuge ist eine Durchfahrt 
unmöglich, ebenso für die Müllabfuhr, so dass 
bereits 1x keine Leerung stattfand und 1x die 
leeren Tonnen der Haushalte in anderen 
Straßen gesucht werden mussten, da die 
Zufahrt nicht möglich war. Es wird dringend 
darum gebeten, dass der Bereich begutachtet 
und die Einrichtung eines Halteverbotes geprüft 
wird. 
 
Verblasste Verkehrsschilder „Baumbacher Straße“  
An der „Baumbacher Straße“ vom Ortseingang kommend sind einige Verkehrsschilder sehr 
verblasst und kaum noch erkennbar. Die Schilder sollten dringend getauscht werden. 
 

Verkehrsschilder durch Aufkleber beschädigt 
Im gesamten Ort kleben auf sämtlichen Verkehrsschildern und Laternenpfählen Aufkleber 
eines bekannten Sportvereins. Die Aufkleber wurden teilweise auf der Front sowie auf der 
Rückseite der Verkehrsschilder angebracht. Die Klebeaktion führte zu erheblichen Unmut 
unter den Bürgern, da es sich hier um Sachbeschädigung handelt. Der Verursacher wurde 
bereits vom Ortsvorsteher gebeten, die Aufkleber zu entfernen. Leider ohne Reaktion. Tim 
Jürgensmeier wird ihn nochmal um umgehende Entfernung bitten.   
 
Sanierung Infokasten an der Friedhofshalle 
Der Infokasten an der Friedhofshalle muss dringend saniert werden. Er benötigt Außen einen 
neuen Anstrich und Innen eine neue Vorrichtung, um die Informationen sauber zu 
befestigen. Wünschenswert wäre eine Blechwand, an der Magnete angebracht werden 
können. 
 
 
 
Gez. Simone Wacker    Gez. Tim Jürgensmeier 
Schriftführerin     Ortsvorsteher 


